

- 
- **Materia: Desarrollo humano.**
  - **Cuatrimestre: 6to**
  - **Alumno: Airy del Rosario  
Bautista Guillén.**

## **1.1 Desarrollo humano en México.**

Desde su origen, el concepto desarrollo humano ha tenido como prioridad la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida. Esta noción se refiere para lograr una estabilidad en la vida, para saber desenvolverse en la sociedad de manera útil. El IDH ha servido como una guía que aproxima la libertad y facilita los recursos.

El IDH sintetiza el avance promedio de 3 aspectos básicos. En informes previos a la vigésima edición del IDH, el índice de una vida larga y saludable era media, índice del conocimiento se obtenía al emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo, mientras que el índice de acceso a una vida digna se calcula por medio del PIB. El IDH se obtenía como el promedio simple.

Recientemente, el informe mundial sobre desarrollo humano 2010 introdujo una nueva metodología para el cálculo del IDH. Los cambios en la dimensión de educación buscan capturar mejor las diferencias en la adquisición y el manejo de conocimientos individual socialmente valiosos.

Finalmente, la agregación de los tres componentes con una media geométrica introduce la noción de complementariedad entre las dimensiones y le da un lugar la desigualdad entre ellas.

### **Nueva medición internacional del IDH.**

El más reciente informe mundial sobre desarrollo humano 2011. De acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

El progreso de IDH varía sustancialmente de país a país.

### **Nueva medición nacional y estatal del IDH.**

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comprable

para mas de 180 países en el mundo, mas sin embargo es imposible refinar aun mas la estimación del IDH con el uso de información oficial que sistemáticamente genera el gobierno de México.